

## Plugin FS FranceConnect - Development #72870

### sur les nouveaux raccordements, désactiver par défaut la réconciliation sur le courriel de l'utilisateur

02 janvier 2023 11:04 - Paul Marillonnet

<b>Statut:</b>	En cours	<b>Début:</b>	02 janvier 2023
<b>Priorité:</b>	Bas	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>	Paul Marillonnet	<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>		<b>Temps estimé:</b>	0:00 heure
<b>Version cible:</b>		<b>Planning:</b>	Non
<b>Hors marché:</b>	Non		
<b>Patch proposed:</b>	Oui		
<b>Description</b>			
Dans <a href="#">#68360</a> on a ajouté un flag de désactivation de l'appairage de l'identité FC sur le compte Publik se basant sur le courriel. Il faudrait idéalement que la désactivation soit le comportement par défaut.			
<b>Demandes liées:</b>			
Lié à Plugin FS FranceConnect - Development #68360: Cinématique de Réconcilia...		<b>Fermé</b>	<b>23 août 2022</b>

#### Historique

##### #1 - 02 janvier 2023 11:04 - Paul Marillonnet

- Lié à Development #68360: Cinématique de Réconciliation de compte - NOK ajouté

##### #2 - 02 janvier 2023 14:02 - Paul Marillonnet

- Statut changé de Nouveau à En cours

- Assigné à mis à Paul Marillonnet

##### #3 - 02 janvier 2023 15:07 - Paul Marillonnet

- Fichier 0001-auth\_fc-disable-auto-linking-by-default-72870.patch ajouté

- Statut changé de En cours à Solution proposée

- Patch proposed changé de Non à Oui

##### #5 - 02 janvier 2023 15:22 - Paul Marillonnet

- Sujet changé de sur les nouveaux raccordements, désactiver par défaut l'appairage sur le courriel de l'utilisateur à sur les nouveaux raccordements, désactiver par défaut la réconciliation sur le courriel de l'utilisateur

##### #7 - 21 décembre 2023 11:29 - Benjamin Dauvergne

- Statut changé de Solution proposée à En cours

- Priorité changé de Normal à Bas

Rebaser et faire une PR; mais pas certain qu'on veuille ça immédiatement, je trouverai mieux d'avancer sur la validation manuelle des mails (l'autre ticket) et après supprimer complètement le link par mail en cas général.

Pour le cas particulier où veut systématiquement s'assurer de retrouver un compte existant alors avoir un mode de validation bloquante à la place quand c'est nécessaire (personne morale/GLC par exemple), ça ralentira les parcours mais c'est justifié. Si l'IdP gère les deux types de compte, il sera difficile de faire le distinguo mais certainement qu'il faudra revoir les parcours d'enregistrement pour avoir des parcours personnes physiques et des parcours représentant de personne morale et séparer complètement les bases de comptes dans des OUs différentes, j'ai l'impression que c'est un peu le sens du vent concernant les personnes morales au niveau d'authentic maintenant.

#### Fichiers

0001-auth_fc-disable-auto-linking-by-default-72870.patch	3,23 ko	02 janvier 2023	Paul Marillonnet
--	---------	-----------------	------------------